
7月30 日之茶聚，可謂千里逢迎高朋滿座，極盛了。平時
灣區正社活動出席人數很少超過 11 人。昨日，25 位同學出席
了這次茶聚。出席賓客有瑩社老大姐霍詠嫦和夫婿忠社周興
文老大哥、馮國森、李錦池夫婦。何奉賢、江國榮夫婦、黃
文輝和汪嘉振夫婦、目前灣區洛杉磯两棲的周其樂夫婦。稀
客林傑屏，他住在灣區但不常出現，不過比起從不出現的好
多了。1977年傑社前三藩市培正同學會會長戚嘉慧。阮明、
莊文侖上海友人葉雲娟 。

多謝何奉賢借田徑隊重聚之名發動了培正四百接力名將
跑 Anchor leg 之霍詠嫦和周興文夫婦参加此次茶聚。霍詠嫦
雖比我們高四年，但灣區正社同學無人不識。有人說她是當
年之校花，有人說跑步跑得最快。真是＂莫愁前路無知己，天
下誰人不識君。＂之人物呀！可憐我們排球隊贏了1957年全
港乙組公開賽冠軍。還是被冠與波牛之不甚光彩的稱號 。

多謝何奉賢送來的節瓜和新鮮紅 棗。使我們城 裏 人吃
到親手種植之新鮮有機農產品。還有，不能不提的，Fresno 
特種 茉莉和白玉蘭花。那種芳香比宋祖 英唱茉莉花更甜。
據李錦池說，何奉賢人好。如果你肯開聲，很可能會收到與 
Amazon 一樣的 One- Day Free Shipping 之服務。不信就試
試看。

多謝黃伯熙，雖然他不讓我們在聚會時公佈，却仍免費
借出其正社第一位超 80 嵗生日之名以作此次茶聚宣傳。結果
黃文輝和汪嘉振夫婦不遠千里從洛杉磯飛來。本來已在灣區

揍孫的周其樂夫婦開始時因找不到 Babysitter 無法出席。幾
經周折，縱使出席時 Diaper 之陣陣幽＂香＂，仍隱約可聞，
最後還是在歡迎黑池、鳳姐之茶聚中與大家見了面。可見第
一位超 80 嵗之名還是有很大之號召力的。黃伯繼續努力。把
平時的固執用在與年歲爭斗上，誰敢說活到 120、150 是不可
能之事？ 

多謝阮明莊文侖，憑着三寸不爛之舌說服灣區正社之稀
客林傑屏重出江湖。應記大功一次。不知甚麼時候，阮明莊
文侖活學活用了＂海內存知己，天涯若比鄰。＂這詩句。史無
前例的介紹一位非培正非正社之上海友人葉雲娟來参加培正
正社茶聚。葉女士雖是不速之客，畢竟人多好分帳。有誰不
倒屣相迎？特別是汪嘉振。如假包換的阿茂整餅，冇個樣整
個樣。居然敢考葉女士的上海話。搞搞震之綽號又一次自我
證明 。 

多謝黃文輝邀請前三藩市培正同學會前會長戚嘉慧参加
茶聚。戚嘉慧是近年三藩市培正同學會最賣力之會長。既肯
擔當，又能團結校友。在他短暫停留灣區時間裏，除了邀請
戚嘉慧外。他還動員了五位同學去探望陳銘華。一起在陳銘
華 Moraga 家度過了一個愉快之中午。希望陳銘華早日康復 。

多謝本地正社同學，盧遂全夫婦、馬文洪夫婦、莊文侖
阮明夫婦、黃伯熙夫婦、林鼎夫婦、余甘文、李穎芳，林傑
屏不要以為本地薑唔辣。如果他們都缺席，誰來倍客、誰來
訂菜、誰來召集、誰來 ..... 誰來 .....？ 

林鼎 (1960 正社) 

灣區正社歡迎
李錦池、何奉賢同學暨夫婿來訪茶聚 
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眨眼之後，中學畢業已經有 55 週年，我們都過了“七十古
來稀”。

回顧我們畢業後的旅程，我們應該非常感激培正。母校
的教育是至善至正，畢業同學絕多都是循規蹈矩去走正路。
培正教育注重平衡發展，我們畢業後能在每一方面都有基本
的認識，準備去選擇追求不同的職業。 62 年的畢業生擁有廣
泛多樣的職業，真是文武雙全 ! 

我不是一個正式培正的“馬騮頭”，我不聰明，父母對課

旭社離校55年 

2017年6月10日昕社一行15人
拜訪東山培正中學母校

吳靄悌(62 旭社)

後活動亦很嚴格。 同學們在大公宴中談論和開玩笑時，有時
覺得自己像一個局外人。不過，我記得我們畢業旅行在大嶼
山寶蓮寺過夜。我加入一群不能忍受每晚吃蔬菜的同學， 決
定下山買肉， 晚上偷罐頭肉入寺院， 我們完全不尊重佛教傳統
及老師的警告， 我們也不能忍受寺院的廁所， 決定在野外解
決，這些經驗讓我想起了行為不端的樂趣， 算我也做過“馬騮
頭” ! 

培正的經驗， 讓我知道自己有非常的溺愛和幸運，但不
要忘記社會上其他有困難的人。
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2017年8月18日及19日彭守柱
探訪林英豪校長

敏社林翠微58歲壽辰與97歲父親大人林英豪校長合照 右起:	協社彭守柱、林英豪校長

左起:	林校長女兒敏社林翠微、林英豪校長、協社彭守柱 左起:	安省(多倫多)培正同學會前會長劉植勝(耀社)、安省(多倫多)培正同學
會會長施永輝(捷社)、敏社林翠微、協社彭守柱

59

級社消息



第七屆紀念梁錦琪學長乒乓球日於七月八日在 Veterans 
Memorial Senior Center (1455 Madison Ave, Redwood 
City) 擧行 (12:00 to 5:00pm)。這次乒乓球日的策劃和籌備，
包括場地的選擇，發佈通告及註冊參加人數，採購小吃，場
內攝影，特別歸功於同學會理事朱啟鵬、孫必興、戚嘉慧和
黃維廉的勞力，在此表示萬分感謝。筆者大約於12 點左右入
場，已經看見不少紅藍兒女在場，還有食物抬上擺滿點心（叉
燒包，蛋撻之類）、礦泉水、橘子水、蘋果水等。加上培正
之友 Penny Cai 供應的餅乾，帶來同學們的口福真不淺。

場地是 一 個大 廳，有四張乒 乓球 桌。不久同學 們開始
各自練球。大約一点鐘， 朱啟鵬學長召集在埸同學及嘉賓講
話。第一件事是報告梁錦琪夫人於7月 4日逝世的不幸消息。
梁夫人是培正乒乓球日的贊助人，大家為悼念梁夫人靜默 1
分鐘。然後朱啟鵬學長帶領團體禱告。完畢後朱學長宣布今
天有乒乓球雙打循環賽，及有專家 Joe Young 教導乒乓球
技。三張球桌用來比賽，一張用來教球。並言其他在場的同
學仍然歡迎參加報名雙打比賽。在李曉篷同學的鼓勵下，筆
者也報名參加比賽。大約一点半，朱學長宣布雙打規則：雙

打搭檔由抽籤決定，現場共有八組， 每組要打七場（11分，三
盤兩勝）。我抽到與袁慶和同學同組，我們第一和第二場均
以二比一勝出。第三場要對最強的一組，是洪楠麟和陳暉華
同學。第一盤我方慘敗於對方的殺球，第二盤我的搭檔以刁
鑽的發球避免對方的殺球，於是領先 10 比 9。我的搭檔再發
球，對方殺球到左死角，我睇這球完蛋了，但只能盡力擋一
下，乒乓球高飛半天，但去不遠，看來不過網。忽然奇蹟出
現，乒乓球竟然落在對方的網邊，彈了數下，對方也以為不
過，沒有還擊，我方糊裡糊塗地贏了第二盤 。第三盤我們打
成平手10 比 10，然後你來我往再打數次平手，最後對方可能
沒有耐性，一連二次殺球出界，我們又僥倖贏了。以後幾場
我方都贏，於是我們便成了當天的冠軍。洪楠麟和陳暉華同
學獲取亞軍。

比賽完畢，由吳宣倫和鄭國輝學長頒發豐富的獎品及拍
照留念。然後同學們繼續打乒乓球和跟專家學習球技，直到
五點鐘才高高興興地回家。今天的活動有四十多位同學及嘉
賓参加， 希望明年参加人數會更多。

2017紀念梁錦琪學長乒乓球日簡報
范更生 (1964 協社)

球賽大廳 球員與嘉賓合照

左起:	鄭國輝,吳宣倫,陳暉華左起:	范更生,袁慶和
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